

Boletín Número 132  
Toluca, México, a 29 de junio de 2016.

## **CONTINÚA IEEM CON LA SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS**

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participó Francisco Javier Cadena Corona, representante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

En una entrevista realizada en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, Francisco Javier Cadena Corona, representante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), indicó que en su partido trabajan de manera permanente en desarrollar una agenda legislativa y política enfocada al cuidado y preservación del medio ambiente, además mantienen una línea de información y vinculación constante con la sociedad.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página del Instituto [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), y fue conducido por la reportera del noticiero de ACIR *Así Sucede*, Elizabeth García, durante el cual se abordó el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2016-2017?”.

Al respecto, Francisco Javier Cadena Corona, destacó que “hemos peleado porque algunos temas se homologuen, como es el caso de la contaminación generada por el transporte, y para ello, desde distintos ámbitos de gobierno, el Verde Ecologista en seis estados, ha estado trabajando de manera ardua para concretar un proyecto de movilidad que contribuya a mejorar la calidad del aire”.

Aunado a ello, al interior de su partido elaboran proyectos a efecto de plantear políticas públicas para la confinación de los residuos sólidos y para atender lo relacionado con la contaminación del agua, sin dejar de lado temas sociales como economía, empleo y salud.

Cadena Corona agregó que “esto lo damos a conocer, con la finalidad de lograr que la sociedad se vincule con el Partido Verde, lo que hacemos mediante el trabajo que realizamos los servidores públicos, pues una vez que asumimos las funciones en los espacios donde hemos logrado formar parte del gobierno, atendemos las necesidades que nos plantean para lograr confianza y propiciar la participación ciudadana”.

Y este es un trabajo que realizan en forma cotidiana como partido y desde el gobierno, pues es la forma más inmediata que se tiene para dar a conocer a los ciudadanos los esquemas de trabajo y las políticas públicas que ofrecen como partido; aunado a ello, también al interior del partido han instaurado programas enfocados exclusivamente a cumplir con una equidad de género, y han procurado abrir espacios para la participación y expresión del sector femenino.

Por su parte, Elizabeth García, dio a conocer los diferentes medios que tiene el IEEM para interactuar con la sociedad, como son el teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), e invitó a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), en donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**